

Abanderado republicano

Kast lanza su candidatura: "Van a intentar destruirnos, no les tenemos miedo"

Lanzó sus dardos contra Jeannette Jara: "La heredera de Gabriel Boric nos ofrece enfrentar a los delincuentes con amor y regularizar a miles de inmigrantes ilegales".

Jéssica Henríquez D

En Antofagasta -"porque Santiago no es Chile"- y acompañado de su esposa Pía Adriasola y parte de su equipo programático, el líder republicano José Antonio Kast lanzó esta mañana oficialmente su campaña presidencial. Y lo hizo lanzando dardos directos a la candidata oficialista Jeannette Jara.

Tras señalar que "Chile está cansado. Chile está agobiado. Chile está atrapado en un ciclo de decadencia que nos roba la esperanza", y sostener que "la seguridad ha sido abandonada por las autoridades, las fronteras son vulneradas, la crisis social arrasa y se vive en estado de emergencia permanente", preguntó: "¿Qué nos ofrece la candidata del gobierno?".

Y respondió: "La heredera de Gabriel Boric, la heredera de las mentiras, la heredera de la incompetencia nos ofrece enfrentar a los delincuentes con amor, parece broma. Nos ofrece regularizar a miles de inmigrantes ilegales. Nos dice que va a trabajar por la demanda interna en la economía. Nos ofrece más pobreza para nuestros compatriotas".

Insistió en que "ella es la continuidad, representa más de lo mismo que nos ha hecho tanto daño, más burocracia, más impuestos, más ideología, más centralismo. Que nadie se equivoque: Jara es la continuidad de este gobierno fracasado".

Momentos antes Kast había homenajeado a Byron Castillo -camionero de 25 años que estaba a punto de ser padre cuando fue asesinado en la zona hace 3 años por un grupo de inmigrantes ilegales- invitando a su madre Milenka a subir al escenario: "Lo golpearon brutalmente y lo lanzaron desde lo alto de un paso nivel. Murió en el acto. Murió sin conocer a su hija. Murió con toda su vida por delante", dijo Kast.

"¡Esta vez es la victoria!"

"La historia se repite" dijo frente a un auditorio de cerca de 370 personas montado en un sector industrial, en las afueras de Antofagasta. "Hace 120 años Enrique Mac Iver se preguntaba qué atajaba el vuelo que había tomado nuestra República. Chile había pasado por décadas de progreso y cre-



cimiento, pero eso se detuvo".

Luego señaló que Mac Iver "nos habla de la delincuencia, de un Estado que había aumentado exponencialmente, una productividad que se había debilitado, una natalidad decreciendo y se había degradado la política y el sistema electoral. No es muy distinto a lo que pasa hoy".

En la puesta en escena también estaba el presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, así como la del Partido Social Cristiano, Sara Concha. "Agradezco la nominación que me han hecho y la acepto humildemente (...) Hoy adoptamos un compromiso claro: vamos a impulsar el cambio radical que Chile necesita", dijo.

Lo acompañaron diputados, candidatos parlamentarios, concejales y parte de su equipo programático entre quienes se vio a Carmen Soza, Jorge Quiroz, Rodolfo Carter, Enrique Bassaletti y Cristián Vial, entre otros.

Aseguró que devolverá la seguridad, que cerrará las fronteras a la inmigración ilegal, que no seguirá regularizando inmigrantes ilegales, que respaldará "sin complejos" a Carabineros, PDI, Gendarmería y FF.AA., que construirá cárceles de alta seguridad para encerrar a los delincuentes, que reactivará la economía, que bajará los impuestos a la clase media y las pymes, que habrá más inversión y más empleos, que terminará con las listas de espera en



Que nadie se equivoque: Jeannette Jara es la continuidad de este gobierno fracasado".

salud ("cada año mueren 40 mil personas esperando"), que rescatará la educación, que promoverá más oportunidades en vivienda y enfrentará la crisis de natalidad.

"No venimos a administrar la decadencia, venimos a recuperar la esperanza. No venimos a rendirnos frente a la mediocridad, venimos a reconstruir la grandeza de Chile", dijo.

Y aludió a sus intentos anteriores de llegar a La Moneda. "La primera vez, nos dijeron que era imposible. La segunda, que no estábamos preparados. Pero hoy, les digo con fuerza jesta vez es la victoria!".

Advertió que se vienen "meses muy duros", "muchas mentiras", "la izquierda va a hacer todo lo que esté a su alcance para mantenerse en el poder. Van a usar el Congreso. Van a usar el Gobierno. Van a usar todos los recursos para mentir e intentar destruirnos (...) No les tenemos miedo. Yo no les tengo miedo".